



*Durante el desarrollo de la 3ª jornada del "VIII Campeonato de Fútbol-7 por la Integración" organizado por la **Asociación Sudamericana Ecuador** de la ciudad de Córdoba efectuada el sábado 23/04/16 en las instalaciones deportivas del Instituto Municipal de Deportes IMD ubicadas al sur de la ciudad, se ofreció "un minuto de silencio" antes del inicio de los partidos en homenaje a nuestros hermanos ecuatorianos afectados por el terremoto que sufrió nuestro querido país el pasado sábado 16 de abril.*

*Los equipos participantes "**Los Jugones**" y "**Bolivia**" conformados por colectivos ecuatorianos, colombianos, chilenos y bolivianos fueron los encargados de realizar el acto.*

Desde Córdoba a 10.000 km de distancia de nuestra patria, animamos a nuestros compatriotas a seguir adelante a pesar de las circunstancias que a todos afecta, FUERZA ECUADOR.....☐